

## **Cerca de \$43 mil millones en créditos para empresarios de Magdalena**

**Santa Marta, 13 de agosto de 2013 (Prensa Bancóldex).** Créditos por cerca de 43 mil millones de pesos desembolsó Bancóldex a las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas de Magdalena, entre agosto de 2010 y junio de 2013. Esto equivale al crecimiento del 95 por ciento, frente a los tres años anteriores.

Del total de desembolsos, las mipymes del departamento demandaron créditos por más de 26 mil millones de pesos, recursos utilizados para cubrir sus necesidades de capital de trabajo e inversión para aumentar su productividad y ser más competitivos.

El presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, dijo que hoy los empresarios del departamento están buscando recursos con más plazo, mejores condiciones y con mayor facilidad de pago.

El creciente interés por ser más competitivos a través de inversiones de alto impacto para sus negocios, lo demuestra la demanda de créditos a mediano y largo plazo, con un 86 por ciento de los recursos de Bancóldex otorgados.

El presidente de la entidad invitó a los empresarios a incentivar en sus negocios, la modernización para que crezcan y sean más competitivas. Esto es posible mediante la financiación de las inversiones que incrementen su capacidad de producción, actualización del aparato productivo y adopción de nuevas tecnologías.

Comercio fue el sector en el departamento, que más solicitó créditos de la entidad, en los últimos tres años.

Santa Marta, Ciénaga, el Banco y Fundación, fueron las ciudades y municipios que más solicitaron recursos de Bancóldex.

Los interesados en conocer más sobre el portafolio de productos y servicios de la entidad pueden comunicarse con la línea gratuita a nivel nacional en Santa Marta, 435 8303.

(Fin)